



Agencia de Gestión de Riesgos
DEPARTAMENTO DE AGRICULTURA DE EE. UU.

Agencia de Gestión de Riesgos

Guía para principiantes al seguro de cultivos

Abril de 2024

DEFINICIÓN DEL SEGURO DE CULTIVOS

El seguro de cultivos es una estrategia de gestión de riesgos que los agricultores utilizan para proteger sus medios de vida. Al comprar una póliza a través de un agente de seguros de cosechas, los agricultores están protegidos financieramente si hay pérdidas debido a una causa de pérdida cubierta. No es tan diferente del seguro de automóvil o de vivienda.

Cuando un agricultor experimenta una pérdida elegible para su cultivo o ganado asegurado, recibe un pago para cubrir una parte de esa pérdida. Las causas elegibles de pérdida dependen del tipo de póliza de seguro.

Algunas de las causas comunes de pérdida cubiertas por las pólizas de seguro de cultivos incluyen:

- Condiciones climáticas adversas
- Incendio
- Insectos
- Fitopatología
- Vida silvestre
- Disminución de los precios



¿Por qué comprar un seguro de cultivos?

Hay muchas estrategias de gestión de riesgos para ayudar a proteger su granja. Algunos agricultores pueden gestionar el riesgo trabajando fuera de la granja y teniendo un fondo de emergencia. Otros pueden diversificar los tipos de cultivos que cultivan para reducir la posibilidad de perder una cosecha completa. Algunos implementan estrategias de conservación para proteger sus tierras, animales y cultivos.

El seguro de cultivos es una herramienta importante para garantizar los ingresos en los años en que hay pérdidas elegibles. En la agricultura, las pérdidas son inevitables, por lo que es necesario tener un plan sobre cómo soportar un mal año. Al comprar una póliza de seguro, puede obtener protección contra una amplia gama de pérdidas. De hecho, la mayoría de las políticas son altamente personalizables, lo que te permite encontrar una gestión de riesgos que se adapte a tus necesidades.

Cómo comprar un seguro de cultivos

El seguro de cultivos es una asociación público-privada entre los proveedores de seguros y el gobierno Federal. Para comprar una póliza, debe pasar por un agente de seguros de cosechas que venda pólizas para uno de los proveedores de seguros aprobados. El gobierno Federal subsidia la prima del seguro. Los proveedores de seguros venden y administran las pólizas de seguro, realizando pagos a los agricultores cuando hay pérdidas elegibles.

Una póliza de seguro de cultivos idéntica costará lo mismo sin importar qué agente utilice porque los precios los establece la Agencia de Gestión de Riesgos (RMA) del USDA. Por lo tanto, su relación con el agente y su comprensión del seguro de cultivos es lo más importante.

Para encontrar un agente, puede preguntar a otros agricultores si tienen un agente al que puedan remitirlo, o puede usar la Herramienta de localización de agentes de RMA para encontrar un agente cerca de usted.

Visite:

rma.usda.gov/Information-Tools/Agent-Locator

Tenga en cuenta que los proveedores de seguros privados a veces venden sus propios productos de seguro de cultivos, por lo que debe tener en cuenta que no todas las políticas están subsidiadas o reguladas por el gobierno Federal.

Beneficios disponibles para agricultores y ganaderos principiantes/ veteranos

Para el seguro de cultivos, los agricultores y ganaderos principiantes se definen como productores que no han operado y administrado una granja durante más de 5 años de cultivo (10 años para la Protección de los Ingresos de la Granja Entera (WFRP) y la Micro Granja). Es posible que cumplas los requisitos para excluir algunas campañas agrícolas.

De manera similar, los agricultores y ganaderos veteranos se definen como productores que no han operado y administrado una granja durante más de 5 años de cultivo u obtenido por primera vez el estatus de veterano para el servicio militar, naval, aéreo o espacial en los últimos 5 años.

Si cree que puede calificar bajo cualquiera de estas definiciones, puede ser elegible para beneficios que incluyen:

- Menor costo de las pólizas de seguro a través de un mayor subsidio y exención de la tarifa administrativa
- Capacidad para utilizar el historial de producción del productor anterior
- Ajuste de rendimiento sustituto más alto

Para solicitar los beneficios, hable con su agente de seguros de cosechas para revisar la elegibilidad y completar una solicitud.



Para obtener más información, escanee el código QR o visite:

rma.usda.gov/Topics/Beginning-or-Veteran-Farmers-and-Ranchers

Para los nuevos agricultores, hay muchos recursos disponibles a través del USDA. Visite farmers.gov/newfarmers para obtener más información.

¿Costo del seguro de cultivos?

El costo de una póliza de seguro de cultivos varía en función de varios factores diferentes. En parte, el costo refleja los tipos de riesgos que se cubren, la probabilidad de que se produzca una pérdida y el valor del cultivo. De hecho, el costo de una póliza de seguro de cultivos variará de un condado a otro y de un campo a otro. Por ejemplo, asegurar los cultivos cultivados junto a un río que se inunda regularmente probablemente tendrá un costo más alto en comparación con los cultivos que se cultivan fuera de la llanura de inundación.

Un agente de seguros de cosechas puede proporcionar una cotización que refleje las necesidades de su operación agrícola.

Protección de los ingresos de toda la granja y micro granja

La Protección de los Ingresos de la Granja Entera (WFRP) y la Micro Granja son dos de los planes de gestión de riesgos más completos disponibles. Estas políticas son particularmente adecuadas para los productores de cultivos especializados, orgánicos, urbanos y de mercado directo. RMA desarrolló WFRP y Micro Farm como un plan de seguro de gestión de riesgos diversificado para toda la granja que proporciona protección contra la pérdida de ingresos.

Estos productos de seguros garantizan los ingresos, utilizando sus registros de impuestos agrícolas para documentar cuánto ha ganado con la agricultura en los últimos años. Uno de los beneficios de usar los ingresos es que puede asegurar casi cualquier cultivo o animal producido en su granja. En algunos casos, incluso puedes incluir productos de valor añadido. Estos dos programas de seguro de cultivos están disponibles en todo el país.

Micro Granja es muy similar al WFRP. Fue diseñado como una versión simplificada para granjas más pequeñas. Como tal, hay una menor cantidad de ingresos que es asegurable con una póliza de Micro Granja.

Debido a que estos programas son más nuevos, hay menos agentes con experiencia en venderlos. Los agentes que venden estas pólizas se han autoidentificado, y hay una lista disponible en la página web de la Herramienta de localización de agentes de RMA para ayudarlo a encontrar un agente.

Términos clave del seguro de cultivos

Todas las definiciones a continuación pueden simplificarse con fines educativos. Los documentos proporcionados al comprar una póliza de seguro de cultivos contienen toda la información oficial.

Solidez actuarial — el principio de que por cada dólar pagado en reclamaciones de seguros, se debe cobrar un dólar para cubrir esas pérdidas. Las tarifas se establecen para garantizar que se recaude suficiente dinero para pagar las pérdidas esperadas cada año.

Cobertura adicional — todos los niveles de cobertura por encima del nivel catastrófico (CAT). Cuanto mayor sea el nivel de cobertura adicional, más costosa será la póliza. Para las pólizas de cobertura adicional, usted paga una tarifa administrativa y una prima.

Protección contra riesgos catastróficos (CAT) — el nivel más bajo de cobertura disponible. Solo pagará cuando la producción del año en curso sea inferior al 50% de su rendimiento aprobado al 55% del precio elegido del promedio reciente de la granja. Debido a que ofrece el nivel más bajo de cobertura, estas pólizas a menudo son las menos costosas porque solo paga una tarifa administrativa.

Reclamación de indemnización — el proceso y los formularios necesarios para determinar si hubo una pérdida y si se debe pagar una indemnización al agricultor, incluido el monto de ese pago.

Cobertura — puede referirse a los tipos de causas de pérdida contra los que protege una póliza de seguro y/o el porcentaje del valor esperado de la cosecha (responsabilidad) que está protegido por el seguro.

Deducible — el monto del valor esperado de la cosecha que no está cubierto por el seguro. Al elegir un nivel de cobertura específico, el agricultor puede controlar el tamaño del deducible.

Causa de pérdida elegible — cada póliza solo proporcionará cobertura contra peligros específicos. Algunos ejemplos incluyen la disminución de los precios, el clima adverso, las enfermedades y la falta de suministro de agua de riego. Siempre que compre un seguro de cultivos, es importante saber qué causas de pérdida están cubiertas.

Aprobaciones y opciones — adiciones opcionales a su póliza de seguro de cultivos que amplían el tipo o la cantidad de cobertura disponible. Por ejemplo, el Seguro de Protección contra Huracanes — Índice de Vientos es un endoso que agrega huracanes como una causa de pérdida elegible. Esto agregará un costo adicional a su póliza debido a la cobertura ampliada.

Garantía — la cantidad máxima de rendimiento o ingresos protegidos por una póliza de seguro de cultivos. Por lo general, se determina multiplicando el nivel de cobertura por el rendimiento o los ingresos promedio obtenidos en los últimos años.

Indemnización — la cantidad de dinero pagada al agricultor cuando una causa de pérdida elegible resulta en una pérdida suficiente para su cultivo asegurado.

Interés asegurable — El porcentaje de participación del agricultor en el cultivo asegurado.

Responsabilidad — la cantidad en dólares que la compañía de seguros pagará al asegurado cuando haya cero rendimiento o ingresos.

Ajuste de pérdidas — cuando una compañía de seguros visita la granja para recopilar información sobre una pérdida experimentada por un agricultor para que se pueda procesar una reclamación.

Peligro múltiple — una póliza de seguro de cultivos que cubre más de una causa de pérdida. Los proveedores de seguros a menudo venden pólizas de riesgo único que cubren los daños por granizo. Las pólizas Federales de seguro de cultivos suelen ser pólizas de riesgos múltiples.

Aviso de daño o pérdida de producción o ingresos — cómo un agricultor notifica a un proveedor de seguros de cosechas que hubo una pérdida. Por lo general, un agricultor debe informar al cultivo proveedor de seguros poco después de que se den cuenta de una pérdida.

Plan de Seguro — Determina cómo la garantía por familia. Esta selección determinará si se utilizan rendimientos, ingresos u otros criterios al realizar una garantía. A continuación se enumeran algunos planes de seguro comunes.

- Historial de producción real
- Historial de ingresos real
- Protección de rendimiento
- Protección de los ingresos
- Planes de área
- Índice de precipitaciones
- Protección de los ingresos de toda la granja

Póliza — Un contrato entre un proveedor de seguros y un agricultor en el que el proveedor de seguros se compromete a pagar al agricultor si hay pérdidas resultantes de causas elegibles.

Prima — dinero pagado por el agricultor para obtener una póliza de seguro de cultivos después de deducir el subsidio de la prima. Cada póliza también incluye una tarifa administrativa a menos que se renuncie a ella.

Subsidio de primas — dinero pagado por el gobierno por una parte de la prima de la póliza de seguro de cultivos del agricultor. Los subsidios hacen que el seguro de cultivos sea asequible para los agricultores.

Disposiciones — las reglas que rigen el funcionamiento de su póliza de seguro de cultivos. Estos están disponibles para su revisión en el sitio web de RMA o en su agente de seguros de cultivos. Las Disposiciones Básicas, las Disposiciones de Cultivo y las Disposiciones Especiales todas trabajar juntos para determinar los detalles de cómo funciona una política en cada condado.

Fechas clave del seguro de cultivos

Las fechas específicas varían según el tipo de póliza y el condado. Las fechas no pueden utilizarse para algunas políticas. Los documentos proporcionados al comprar una póliza de seguro de cultivos contienen toda la información oficial.

Fecha de Reporte de Superficie — Los agricultores deben reportar toda su superficie de un cultivo asegurado en un condado y la parte asegurable de esa superficie para esta fecha. Esta información se utiliza para determinar su garantía y el costo de su seguro.

Fecha de cancelación — el último día que puedes cancelar una póliza antes de que se renueve automáticamente.

Fecha de cambio de contrato — el último día que RMA puede realizar cambios en una póliza para el próximo año.

Fecha de finalización del seguro — la cobertura del seguro de cultivos cesa en esta fecha. Cualquier pérdida experimentada después de esta fecha no está cubierta por la póliza.

Fechas de plantación — fechas que determinan cuándo se puede plantar. Hay tres fechas importantes en esta categoría.

Fecha de siembra más temprana — la siembra antes de esta fecha hace que el cultivo plantado no sea elegible para los pagos de replantación cuando la póliza permite la replantación.

Fecha de siembra final — el cultivo debe plantarse antes de esta fecha para recibir la garantía completa. Por lo general, hay una reducción del 1% en la garantía por cada día posterior a esta fecha hasta que se siembra el cultivo.

Fecha de finalización del período de siembra tardía — si un cultivo se siembra después de esta fecha, ya no es elegible para el seguro de cultivos.

Fecha de facturación de la prima — la fecha más temprana en la que se le facturará a un agricultor su cobertura de seguro.

Fecha de informe de producción — el agricultor asegurado debe informar la cantidad de cultivo que produjo. Esta información se utiliza para determinar la garantía para el próximo año.

Fecha de cierre de ventas — el último día que puede solicitar la compra de una nueva póliza o realizar cambios en una póliza existente cada año.

Fecha de terminación — la cobertura de una póliza cesa en esta fecha si el agricultor no paga ningún monto adeudado, incluida la prima.

Conectando con RMA

¿Tiene alguna pregunta? Póngase en contacto con una de las 10 oficinas regionales de RMA cercanas a usted.

¿Qué pueden hacer las oficinas regionales por usted?

- Responder preguntas sobre el seguro de cultivos
- Proporcionar expertos en la materia para capacitaciones y eventos
- Recibir sugerencias para mejorar el seguro de cultivos

Escanee el código QR o visite:
rma.usda.gov/en/RMALocal/Field-Offices/Regional-Offices



Otros Recursos del USDA

Visitar un Centro de Servicio del USDA es una de las mejores maneras para que los agricultores se conecten con los recursos del USDA. La Agencia de Servicios Agrícolas (FSA) del USDA y el Servicio de Conservación de Recursos Naturales (NRCS) tienen oficinas en estos centros. Desde préstamos agrícolas hasta programas de conservación, proporcionan una amplia variedad de recursos para los agricultores.

Es importante visitar su centro de servicio local al menos una vez al año para informar sobre su superficie. Vale la pena hacer este informe porque puede ayudar a simplificar los registros de sus cultivos en todo el USDA. Además, otra elegibilidad para el programa del USDA depende de su superficie de cultivo informada oportunamente. Además, cuando el gobierno Federal promulgue programas de desastres, su elegibilidad puede depender de si reportó su producción.

Escanee el código QR o visite:
farmers.gov/your-business/beginning-farmers/visit-center



Si el seguro de cultivos no está disponible para su cultivo en su condado, una alternativa es el Programa de Asistencia en Desastres para Cultivos No Asegurados, que es administrado por la FSA.

Puede obtener más información visitando su Centro de Servicio local del USDA o visitando la página web.

Escanee el código QR o visite:
fsa.usda.gov/programs-and-services/disaster-assistance-program/noninsured-crop-disaster-assistance/index



Ver algo, Diga algo

Para denunciar el fraude, el despilfarro y el abuso en los programas de seguros de cosechas, póngase en contacto con la línea directa de la OIG o con una Oficina Regional de Cumplimiento escaneando el código QR o utilizando los enlaces a continuación.



Línea Directa OIG
[usda.gov/oig/hotline](https://www.usda.gov/oig/hotline)



Oficina Regional de
Cumplimiento

[rma.usda.gov/RMALocal/
Field-Offices/Regional-
Compliance-Offices](https://rma.usda.gov/RMALocal/Field-Offices/Regional-Compliance-Offices)

Más información

Para obtener más información sobre la asistencia del USDA, visite:

farmers.gov

Los Centros de Servicio del USDA son lugares donde puede conectarse con la Agencia de Servicio Agrícola y el Servicio de Conservación de Recursos Naturales.

Para encontrar el tuyo, visita:

farmers.gov/service-center-locator



Este documento no debe utilizarse para determinar la elegibilidad para los programas. Los requisitos pueden ser complejos. Consulte con cada agencia para determinar si usted o su organización son elegibles para estos programas.

